

CLUBES

El Mallorca de Sarver logra apoyo local: Juaneda y OK Group, nuevos patrocinadores para la equipación

Palco23

18 ago 2016 - 16:21

La nueva etapa que el RCD Mallorca inició a mediados de la última temporada empieza a suscitar el interés de las empresas locales. El club, en manos del estadounidense Robert Sarver, ha aprovechado la semana previa al arranque liguero para anunciar dos nuevos patrocinadores que aparecerán en el curso 2016-2017 en su equipación: la red de hospitales y centros de salud Juaneda, que lucirá en el pantalón, y la empresa de alquiler de coches OK Group, que estará en la manga de la camiseta.

Además, todo apunta a que Air Europa volverá a estar en la parte delantera de la ropa de juego, después de que la campaña pasada aceptara pasar a lucir su logotipo bajo los dorsales. Ello, debido a que existía el compromiso de la aerolínea de liberar este activo si el club encontraba un patrocinador principal, como sucedió con Syntellix, que se dedica a la tecnología médica y que es propiedad del expresidente, Utz Claassen. Sin embargo, ese acuerdo ya ha vencido.



El acuerdo con OK Group se ha presentado hoy en Palma.

Con la cuestión de la equipación resuelta (también se ha cambiado a Macron por Umbro como proveedor técnico), la entidad dirigida por Maheta Molango también ha decidido ofrecer nuevos activos a sus socios. El objetivo final es dar un impulso al negocio comercial, que en la temporada 2014-2015 se situó en 1,9 millones de euros.

Por ejemplo, Juaneda, que ha firmado hasta 2019, también dará nombre al *Player's Lounge* de la Ciudad Deportiva Antonio Asensio. Se trata de un "un espacio que pone énfasis en el bienestar y el equilibrio nutricional de los jugadores". También asumirá el rol de servicio sanitario oficial, rol que hasta ahora ejercía Quirónsalud PalmaPlanas.

En el caso de OK Group, dará nombre a la hasta ahora conocida como Taquilla 0 del Iberostar Estadi. Además, ofrecerá distintos descuentos a los socios del club bermellón y ayudará a la promoción del mismo, ya que su servicio de alquiler de vehículos es uno de los más utilizados entre los visitantes de Palma.